

# *Sur de China en alerta naranja tras llegada de tifón Pakhar*

---



Beijing, 27 ago (RHC) El tifón Pakhar tocó tierra este domingo en la provincia china meridional de Guangdong donde se mantiene la alerta naranja, informó el Centro Meteorológico Nacional.

De acuerdo con las autoridades, las provincias de Fujian, Hainan y Guangxi también experimentarán lluvias torrenciales hasta este lunes.

El décimo cuarto tifón de la actual temporada registra un desplazamiento al noroeste a 28 kilómetros por hora.

Por su parte, el Observatorio de Hong Kong aseguró que las bandas de precipitaciones de Pakhar provocarán lluvias intensas y chubascos ocasionales a esa región administrativa por lo que podrían reportarse inundaciones en zonas bajas.

China cuenta con un sistema de alerta de cuatro colores para el clima severo donde el rojo representa el peligro más grave, seguido por el anaranjado, el amarillo y el azul.

Recientemente, la provincia de Guangdong resultó muy afectada tras el paso del tifón Hato, el más fuerte registrado en lo que va de año. (Fuente/PL)



**Radio Habana Cuba**